

ライオンズ・インターナショナルが新国際会長として パティ・ヒルを選出

(2023年7月17日、米イリノイ州オークブルック) - パティ・ヒル (カナダアルバータ州エドモントン) が、2023年7月7日から7月11日にかけて開催された第105回国際大会でライオンズクラブ国際協会の国際会長に選出された。

ヒル国際会長は、政府機関による特有のニーズを持つ児童や青少年のための効果的なプログラムの企画・実施を支援するコンサルティング会社の代表取締役であると同時に、30年以上の経験を持つ教育者および心理士として大学院生や心理士研修生の指導に当たり、さらには聴覚に障害を持つ若者たちへの教育の向上にも取り組んできた。

「私の人生の目的は、他の人が力を発揮できるように助けること。世界を万人にとってより良い場所にするために私たちはここにいるのだと私は信じています」とヒル国際会長は言う。

国際会長として役割を果たす中で、ヒル会長は、2022～2023年度に5億人を超える人々に奉仕した世界中のライオンズの奉仕を支援する。彼女はまた、[ミッション1.5](#)の立ち上げの監督も行う。ミッション1.5は、各地域のクラブに力を与え、ニーズのある世界に奉仕するという私たちの使命に新たなライオンズとレオを迎え入れることを目的とするグローバルな会員拡大の取り組みである。

地域社会の高まるニーズに対応するために、ヒル会長は各クラブに、ライオンズのインパクトを地域と世界の両方で高めることができる大規模で意欲的な奉仕事業に取り組み、ライオンズクラブ国際財団を支援するよう奨励している。

ヒル国際会長の今年のメッセージは「世界を変える」。これは私たちに、奉仕を一つ行う度に、それがどんなに小さなことでも、私たちは世界をよりよい場所にすることに一歩近づくのだということを思い出させてくれる。

「世界的な変化というと、途方もないことのように感じるかもしれませんが。しかし、物事にはつねに始まりがあります」ヒル会長は言葉を続ける。「私たちの人生に、そして他の人の人生に、明るい変化を起こそうとする時、私たちは世界に「善」をもたらします」

1990年以来[エドモントン・ホスト・ライオンズクラブ](#)の会員であるヒル国際会長は、国際協会において、多数の委員会で職務をこなし、地区の会員増強委員長、環境委員長、大会委員長、国際協調委員長などを含む数々の役職を歴任してきた。また、カナダ・ライオンズ協議委員会の創設メンバーでもある。

国際協会への貢献が認められ、ヒル会長はこれまでに、国際協会から会員に与えられる最高の栄誉である親善大使賞を含む、数多くのアワードを受賞している。

ライオンズの活動以外にも、専門分野や、人権擁護、地域社会に関わるさまざまな団体で活躍。過去には、アルバータ学校心理士協会やカナダ聴覚障害児教育者協会で幹部役員を、さらにアルバータ州首相障害者評議会の一員を務めた経験もある。

その他のリソース

- 写真：[ライオンズ国際会長パティ・ヒル](#)
- ビデオ：[ライオンズ国際会長パティ・ヒルの略歴ビデオ](#)

ライオンズ・インターナショナルについて

ライオンズ・インターナショナルは、ライオンズクラブ国際協会およびライオンズクラブ国際財団から成ります。ライオンズは、**49,000** のクラブに所属する **140** 万人の会員による奉仕と、財団の交付金による支援を通じて、地域社会と世界が直面する最大の課題の数々に取り組んでいます。私たちは地域社会で、そして世界で、健康と福祉を改善し、コミュニティを強化し、困っている人に支援を提供しています。ライオンズ・インターナショナルは、ニーズのある世界に奉仕しています。詳細と活動内容については、lionsclubs.org をご覧ください。